

# Proceso de reactivación de peajes arranca en el estado Zulia

Autor Administrator

Wednesday, 02 de September de 2015

Modificado el Wednesday, 02 de September de 2015

"Esto es parte del esfuerzo del Gobierno nacional y regional en el tema de vialidad que incluye la Lara-Zulia, Machiques-Colón, Troncal del Caribe y de todos los distribuidores que se están construyendo y activando", señaló el secretario de infraestructura de la región, Jairo Ramírez.

## EL UNIVERSAL

Desde este 1 de septiembre inició el proceso de reactivación de peajes en el estado Zulia. El secretario de infraestructura de la región, Jairo Ramírez, expresó que el inicio de operaciones comienza con el peaje de San Rafael del Mojón. Asimismo se trabajará para habilitar de manera progresiva los nueve peajes que existen en la entidad.

Ramírez informó que en el peaje de San Rafael del Mojón, se hicieron trabajos de adecuación en las cabinas, señalización, iluminación, pintura, refacción de los vidrios, rehabilitación de las instalaciones administrativas de peaje; además se contará con cámaras, computadoras y personal capacitado, según AVN.

Las tarifas a aplicar en las estaciones recaudadoras de peajes son: motos 5 bolívares, vehículo liviano 10 bolívares, camión 350 50 bolívares, taxi microbuses, carros por puesto 5 bolívares, buses colectivos, expresos 50 bolívares, camión 750 100 bolívares, vehículo pesado 3 ejes 150 bolívares, vehículo pesado 4 ejes 200 bolívares, vehículo pesado 5 ejes 300 bolívares, vehículo pesado 6 ejes o más 800 bolívares.

En el caso del Peaje de Paraguachón se manejará tarifa internacional, por lo que las tasas son las siguientes: moto 10 bolívares, vehículo liviano 100 bolívares, camión 500 50 bolívares, taxi microbuses, carros por puesto 50 bolívares, buses colectivos, expresos 500 bolívares, camión 750 1.000 bolívares, vehículo pesado 3 ejes 1500 bolívares, vehículo pesado 4 ejes 2.000 bolívares, vehículo pesado 5 ejes 3.000 bolívares, vehículo pesado 6 ejes o más 5.000 bolívares.

Por otro lado, Ramírez explicó que la reactivación de peajes es desarrollo integral en el tema de vialidad del estado y por ende, brindará beneficios a la colectividad, a partir de asistencia técnica con el servicio de patrullas de camino, servicio de ambulancias, gratuitas las 24 horas e instalación de cámaras en puntos estratégicos, los cuales estarán enlazados con el sistema VEN-911.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150901/proceso-de-reactivacion-de-peajes-arranca-en-el-estado-zulia>